

**Stellungnahme zur Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen  
Parlaments und des Rates (nachfolgend: REACH-Verordnung)  
mit Anhang XIV und XVII**

Die von der Tauscher Transformatorenfabrik GmbH gelieferten Produkte fallen nicht in den Anwendungsbereich der REACH-Verordnung und sind auch nicht Teil von Produkten, die in diesen Anwendungsbereich fallen.

*Products delivered by Tauscher Transformatorenfabrik GmbH do not count to the application area of the REACH regulation. Furthermore they are not part of products that are part of these application areas.*

Tauscher Transformatorenfabrik GmbH ist kein Hersteller von REACH-Materialien, und setzt nur Materialien ein, die in der EU erzeugt und/oder in Verkehr gebracht werden. Tauscher Transformatorenfabrik GmbH geht davon aus, dass die beschafften Materialien der REACH-Verordnung entsprechen, da die entsprechenden Lieferanten diese Materialien andernfalls innerhalb der EU nicht in verkaufen dürften.

*Tauscher Transformatorenfabrik GmbH is no manufacturer of REACH materials and only uses materials that are produced and/or sold in the EU. Tauscher Transformatorenfabrik GmbH assumes that the procured parts apply to the REACH regulation as the corresponding suppliers would not be allowed to sell them in the EU otherwise.*

Sicherheitsdatenblätter von Lieferanten werden bezüglich gefährlicher Stoffe und Materialien überprüft; diese Datenblätter sind zum gegenwärtigen Zeitpunkt frei von REACH-relevanten Stoffe.

Im Verarbeitungsprozess bei Tauscher Transformatorenfabrik GmbH entstehen keine gefährlichen Stoffe durch Mischen, Zusammenfügen oder Verarbeiten verschiedener Stoffe.

*Safety datasheets of suppliers are checked regarding dangerous materials; at the current time these datasheets are free of REACH materials.*

*During the processing at Tauscher Transformatorenfabrik GmbH no dangerous materials can be formed. There is no mixing, binding or processing that would lead to this effect.*

**Zusammengefasst geht Tauscher Transformatorenfabrik GmbH auf Basis der Angaben der Lieferanten zum gegenwärtigen Zeitpunkt davon aus, der REACH Verordnung zu entsprechen.**

***Summarized Tauscher Transformatorenfabrik GmbH currently assumes on the base of information given by suppliers to redeem the REACH regulations.***

**Distanzierung**

Alle Angaben hat Tauscher Transformatorenfabrik GmbH nach bestem Wissen und Gewissen gemacht. Sie entsprechen dem derzeitigen Stand der Technik. Diese Angaben stellen keine Zusicherung im gewährleistungsrechtlichen Sinne dar.

**Disclaimer**

All given information is to our best knowledge and belief. It reflects the current state of technology. The supplied information gives no warranty in the meaning of the warranty law.

Ausstellungsdatum

Tauscher Transformatorenfabrik GmbH

Date of Issue

*A. Berger*

28.06.2022

Heinz-Herbert Berger, Geschäftsführer

**Tauscher**  
Transformatorenfabrik GmbH  
Gewerbegebiet Neureut/Aigenstad  
D-94078 Freyung  
Tel +49 8551 91696-0  
Fax +49 8551 91696-199  
info@tauscher.com  
www.tauscher.com

**Materialien, die von Tauscher Transformatorenfabrik GmbH nicht eingesetzt werden:**

*Materials that are not used by Tauscher Transformatorenfabrik GmbH:*

Stoffname/mass noun	CAS Nummer/ CAS-number	EC Nummer/ EC number
Anthracene	120-12-7	204-371-1
4,4'- Diaminodiphenylmethane (MOA)	101-77-9	202-974-4
Dibutyl phthalate (DBP)	84-74-2	201-557-4
Cobalt dichloride	7646-79-9	231-589-4
Diarsenic pentaoxide	1303-28-2	215-116-9
Diarsenic trioxide	1327-53-3	215-481-4
Sodium dichromate	7789-12-0 and 10588-01-9	234-190-3
5-tert-butyl-2,4,6-trinitro-m- Xylene (musk xylene)	81-15-2	201-329-4
Bis (2-ethylhexyl) phthalate) (DEHP)	117-81-7	204-211-0
Hexabromocyclododecane (HBCDD) and all major diastereoisomers indentified	25637-99-4 and 3194-55-6	247-148-4 and
(alpha-HBCDD, beat-HBCDD, gamma-HBCDD)	(134237-50-6, 134237-51-7, 134237-52-8)	221-695-9
Alkanes, C10-13, chloro (Short Chain Chlorinated Paraffins)	85535-84-8	287-476-5
Bis (tributyltin) oxide (TBTO)	56-35-9	200-268-0
Lead hydrogen arsenate	7784-40-9	232-064-2
Triethyl arsenate	15606-65-8	427-700-2
Benzyl butyl phthalate (BBT)	85-68-7	201-622-7

und SVHC Stoffe in Update 15.2.2019 (siehe Distanzierung/Disclaimer)

**Stellungnahme RoHS Richtlinie 2011/65/EU und 2015/863/EG**  
**Statement RoHS-directive 2011/65/EU EU and 2015/863/EG**

Unsere an Sie gelieferten Produkte enthalten keine Stoffe (Blei, Cadmium, Quecksilber, Chrom(VI), polybromierte Biphenyle PBB und polybromierte Diphenylether PBDE), für die in der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS) Beschränkungen bestehen, oberhalb von 0,1 Gew.-% (0,01 Gew.-% bei Cadmium) bezogen auf den jeweils eingesetzten homogenen Werkstoff. Dies beinhaltet auch PFOA (Perfluorooctansäure) und PFOS (Perfluorooctansulfonat).

*Our products supplied to you do not contain substances (Lead, Cadmium, Mercury, hexavalent chromium, polybrominated Biphenyls PBB and polybrominated Diphenyl ethers PBDE) in excess of the maximum concentration value (MCV) of 0,1 wgt.-% (0,01 wgt.-% for Cadmium) as specified in Directive 2011/65/EU (RoHS). This MCV applies to the homogeneous material. This also includes PFOA (perfluorooctanoic acid) and PFOS (perfluorooctane sulfonate).*

**Distanzierung/Disclaimer:**

Alle Angaben haben wir nach bestem Wissen und Gewissen gemacht. Sie entsprechen dem derzeitigen Stand der Technik. In den Angaben ist keine Zusicherung im gewährleistungsrechtlichen Sinne zu verstehen.

*All information was given to the best of our knowledge and belief. It reflects the current state of the art. The information given implies no warranty within the meaning of the warranty law.*

Ausstellungsdatum  
Date of Issue  
28.06.2022

Tauscher Transformatorenfabrik GmbH

  
Heinz-Herbert Berger, Geschäftsführer

**Tauscher**  
Transformatorenfabrik GmbH  
Industriegebiet Neureut/Aigenstadt  
D-94078 Freyung  
Tel: +49 8551 91696-0  
Fax: +49 8551 91696-199  
E-Mail: [info@tauscher.com](mailto:info@tauscher.com)  
Web: [www.tauscher.com](http://www.tauscher.com)